
Pièces 18 Pièces

Superficie 700 m²

Référence 1267

Prix 1 750 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Un lieu unique entre mer et montagne, l'auberge offre une vue imprenable sur les

Gorges du loup et le village de Gourdon. Nice est situé à 22 km, Cannes à 20 km

et les plages d'Antibes à 25 minutes en voiture.  Avec son charme authentique et

son  histoire  remontant  aux  années  1920,  c'est  un  véritable  trésor  caché  sur  la

route  menant  à  l'arrière  pays.  L'atmosphère  est  authentique,  avec  sa  cheminée

imposante,  son  sol  à  damier,  très  belles  hauteurs  sous  plafond,  un  cadre

chaleureux et élégant pour un restaurant. Une capacité de 150 couverts à l'intérieur

et 250 couverts en terrasse, 15 chambres, ...

A unique place between sea and mountains,  the inn offers a breathtaking view of

the Gorges du Loup and the village of  Gourdon. Nice is 22 km away, Cannes 20

km and the beaches of Antibes 25 minutes away by car. With its authentic charm

and history dating back to the 1920s, it's a real hidden treasure on the road to the

hinterland. The atmosphere is authentic, with its imposing fireplace, checkerboard

floor and high ceilings, a warm and elegant setting for a restaurant. With a capacity

of 150 covers inside and 250 covers on the terrace, and 15 rooms, the inn offers

ample space to welcome ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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